

Comunicado no. 099 Monterrey, Nuevo León, 30 de agosto de 2022

## Presente el IPN en el arranque del ciclo escolar 2022-2023 en Nuevo León

- En la entidad regresan a las aulas más de 1 millón de niñas, niños y adolescentes
- Cuando llegue el momento, el IPN recibirá a los pequeños con los brazos abiertos: María de los Ángeles Jasso Cisneros
- Estudiantes son el futuro de Nuevo León y de México: gobernador Samuel García Sepúlveda
- Hoy iniciamos juntos una nueva etapa de nuestra vida llena de conocimientos, aprendizajes, experiencias y muchas alegrías: alumna Fernanda Reynoso Morales

Con la representación de la Secretaría de Educación Pública (SEP), el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y el gobierno de Nuevo León dieron inicio al Ciclo Escolar 2022-2023, mediante el cual un millón 061 mil niñas, niños, adolescentes y jóvenes, desde educación inicial hasta secundaria, de seis mil 144 escuelas públicas y privadas de esta entidad, regresaron a las aulas bajo estrictas medidas de protección y de seguridad sanitaria.

Con la representación del director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval y en compañía del gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, la abogada general del Politécnico, María de los Ángeles Jasso Cisneros, subrayó: "En nombre de las secretarias de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez; de la entrante, Leticia Ramírez Amaya, le damos la bienvenida a niñas, niños, adolescentes y jóvenes al nuevo ciclo escolar".

"A casi dos años de haber cerrado las escuelas a causa de la pandemia por COVID-19, es momento de reencontrarse en el salón de clases, recuperar la matrícula y los aprendizajes, además de preparar los nuevos planes y programas de estudio", afirmó.

En la Escuela Primaria "Dr. Jaime Torres Bodet" —ilustre fundador del IPN—, ubicada en la colonia Alta Vista de esta ciudad regiomontana, Jasso Cisneros subrayó: "Si bien es cierto que ha disminuido el riesgo sanitario, debemos continuar con las medidas de protección e impulsar la gran labor de los Comités Participativos de Salud Escolar, quienes llevan a cabo jornadas de limpieza en las escuelas y promueven protocolos de salud. Es responsabilidad de toda la comunidad escolar construir un ambiente seguro y saludable".





Aseveró que este ciclo es particularmente importante porque se llevará a cabo la prueba piloto del Plan de Estudios para la Educación Preescolar, Primaria y Secundaria, que iniciará a finales del mes de octubre en 960 escuelas públicas de todo el país.

Jasso Cisneros deseó éxito a las maestras y los maestros, además del personal de apoyo y administrativo. Pidió a los pequeños que continúen sus estudios con empeño. "Cuando llegue el momento y decidan ser ingenieras, ingenieros, científicas y científicos, en el Politécnico los estaremos esperando con los brazos abiertos, para brindarles una educación científica y tecnológica de la más alta calidad", concluyó.

El gobernador de la entidad, Samuel García Sepúlveda manifestó: "Nos da mucho gusto que después de dos años de pandemia en la que tuvimos que ir a casa a estudiar en línea, hoy pueden estar con sus amigas y amigos, maestras y maestros, para gozar de la educación, que es lo más importante que los gobiernos tenemos que priorizar".

"Para el gobierno lo más importante son las niñas, niños y adolescentes, no porque lo marque la ley, sino porque estamos convencidos de que ustedes son el futuro de Nuevo León y de México", resaltó.

En representación de la comunidad estudiantil, la alumna del quinto grado, Fernanda Reynoso Morales, dijo: "El día de hoy iniciamos juntos una nueva etapa de nuestra vida llena de conocimientos, aprendizajes, experiencias y muchas alegrías".

La secretaria de Educación de Nuevo León, Sofialeticia Morales Garza, indicó: "Celebramos este ciclo escolar felices con casi el 100 por ciento de presencia en las escuelas. Por primera vez, cada escuela tiene un faro de información basada en evidencia que les ayudará a plasmar en el programa escolar las estrategias para resarcir la pérdida de los aprendizajes imprescindibles en el lenguaje, comunicación y matemáticas".

La directora de la escuela, Palmira Patricia de Jesús Guerrero Chavarría, explicó que es un año de metas, retos y proyectos que brindarán resultados positivos. "Sabemos que inauguramos un año escolar y algunos con el nerviosismo por el primer día de clases; sobre todo, quienes se integran a la institución por primera vez. Exhortamos a todos a poner su mejor empeño y enaltecer los valores y enseñanza de sus maestros".

## ===000===

Av. Luis Enrique Erro S/N, Unidad Profesional Adolfo López Mateos, Colonia Zacatenco Alcaldía Gustavo A. Madero, C.P. 07738, Ciudad de México. Conmutador: (55) 5729 6000 / (55) 5729 6300 ipn.mx

